



## Beschlussvorlage

**Amt:** Amt für Steuerungsunterstützung

**TOP:** \_\_\_\_\_

**Vorl.Nr.:** V/2023/3786

**Anlage Nr.:** \_\_\_\_\_

**Datum:** 03.01.2023

Gremium	Sitzung am	Öffentlich / nicht öffentlich
Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss	13.02.2023	öffentlich

### Tagesordnung

Multifunktionsraum in der neuen Kita Hennef-Warth, Antrag der Fraktionen von CDU, FDP und Die Unabhängigen vom 15.12.2022

### Beschlussvorschlag

Der Vorschlag, die neue Kita in der Warth mit einem Raum zur Vereinsnutzung auszustatten wird aufgrund des hohen Bedarfs an Kita-Plätzen und der begrenzt zur Verfügung stehenden Fläche nicht verfolgt. Stattdessen wird die Verwaltung mit der Prüfung eines solchen Raumes im Rahmen des Umbaus der Grundschule Hanftal beauftragt. Zunächst erfolgt eine Bedarfsermittlung unter Beteiligung der ortsansässigen Vereine.

### Begründung

Die am Friedhof in der Warth zur Verfügung stehende Erweiterungsfläche für einen Kita-Neubau begrenzt die Größe des Gebäudes und damit auch die Kapazität zur Aufnahme von Kindern. Die genaue Planung des Kita-Gebäudes steht noch aus. Jedoch lässt sich bereits jetzt sagen, dass der Raumbedarf für die Kita selbst schon die Fläche ausnutzen wird. Auch ein Außenbereich muss auf dem Gelände in ausreichender Größe dargestellt werden. Zudem entstehen in einem sensiblen Bereich einer Kindertageseinrichtung notwendigerweise Nutzungskonflikte, wenn externe Nutzer\*innen das Gebäude für Veranstaltungen nutzen. Eine komplette Abtrennung aus dem Kita-Betrieb würde Nutzungskonflikte vermeiden, bedeutet allerdings weniger Raum für die Kita und letztlich auch höhere Investitionskosten für eine haushaltstechnisch „freiwillige Leistung“. In unmittelbarer Nähe stehen zudem städtische Veranstaltungsräumlichkeiten zur Verfügung.

Aus diesem Grund wird vorgeschlagen, zunächst eine Bedarfsanalyse unter Beteiligung der ortsansässigen Vereine durchzuführen und zu ermitteln, welcher konkrete Bedarf vor Ort angesichts der bereits zur Verfügung stehenden Räumlichkeiten im Bereich der Gesamtschule Meiersheide besteht und durch einen Mehrzweckraum gedeckt werden könnte. Auf Grundlage dieser Ergebnisse wird im Weiteren geprüft, ob ein solcher Raum im Gebäude der Förderschule an der Hanftalstraße, beispielsweise unter Nutzung zweier heutiger Klassenräume, hergestellt werden kann, nachdem die Förderschule an einen neuen Standort verlagert wurde.

Hennef (Sieg), den 03.01.2023

Mario Dahm  
Bürgermeister